

01.07.08 Viel Strom und Schläge: 5. Schlagstrom Festival

Beigesteuert von preacher_man

Dienstag, 1. Juli 2008

Letzte Aktualisierung Donnerstag, 17. Juli 2008

Fünf Jahre wird es alt und mittlerweile sollten es alle Freunde der harten elektronischen Klänge kennen: das Schlagstrom Festival in Berlin. Auch dieses Jahr wird wieder zwei Tage lang der Putz aus den Fugen bröckeln. Am 15. und 16. August 2008 sorgen im Maria am Ostbahnhof unter anderem {mosband}Ah Cama-Sotz{/mosband}, {mosband}Beinhaus{/mosband} und {mosband}Cervello Elettronico{/mosband} für industriell-avantgardistische Klänge und natürlich gibt es neben hörbarer auch wieder visuelle Kunst, z.B. mit Skulpturen von Williy Blix aus Frankreich. Näheres zum fünfjährigen Schlagstrom-Geburtstag findet ihr unter Festivals oder auf der Schlagstrom-Website!